Alle Informationen aus erster Hand

Präsentation und Information zum Ersatzneubau des «Seewadels»

Die Planungsarbeiten sind so weit fortgeschritten, dass die Abstimmungsunterlagen erstellt werden können. Doch vorher ist es dem Projektteam eine grosse Freude, am Donnerstag, 26. September, um 18.30 Uhr der Öffentlichkeit die Pläne vorzustellen.

Seit der Annahme des Projektierungskredites im Juni 2018 haben das Projektteam und der Objektausschuss zusammen mit dem Generalplanerteam viel Arbeit geleistet. Nun ist die

Grundlage erarbeitet, damit die Unterlagen für die Urnenabstimmung vom 9. Februar 2020 erstellt werden können. Dem Objektausschuss, unter der Leitung der Stadträtin Eliane Studer Kilchenmann, ist es ein Anliegen, allen Interessierten den aktuellen Stand des Ersatzneubaus Haus zum Seewadel zu präsentieren. Der Bevölkerung und den Interessengruppen wird die Gelegenheit geboten, mit dem verantwortlichen Generalplaner und Architekten, Lukas Bucher von blgp-architekten, Fabrizio Meo, Projekt- und Abteilungsleiter Immobilien, Verena Feller, Leiterin Haus zum Seewadel, sowie weiteren Mitgliedern des Projektteams das direkte Gespräch zu suchen. Im Anschluss an die Präsentation besteht die Möglichkeit, die Pläne zu studieren, den anwesenden Fachpersonen Fragen zu stellen und dazu im Café Seewadel ein Flying Dinner zu geniessen. Die Bevölkerung von Affoltern am Albis kann sich an diesem Abend aus erster Hand die wichtigsten Informationen holen. (pd.)

Präsentation und Information zum Ersatzneubau Haus zum Seewadel, Donnerstag, 26. September, 18.30 Uhr, Mehrzweckraum, 5. Stock, Haus zum Seewadel, Obere Seewadelstrasse 12, Affoltern.